

Collin McLaughlynn grüßt seine Freunde im Bund der Drachenlilie!

Werter Fergus, liebe Freunde, ich sende Euch treue Grüße aus Killarney und versichere Euch weiterhin auf Dauer: diese Flanke ist Euch sicher!

Unserer scharfen Aufmerksamkeit sind denn auch zwei merkwürdige Kundschafter aufgefallen, die sich nach meinem Dafürhalten als Leute der Toxandrischen Hanse entpuppten.

Wir verbrachten eine sehr unterhaltsame Zeit miteinander, in der wir uns gegenseitig erheiterten und zu guter letzt waren sie so freundlich, doch damit herauszurücken, daß sie von der Hanse kommen.

Letztlich können auch wir hier sehr professionell mit unserem delikaten Spezialwerkzeug beeindrucken - da ist die Nähe zu den Spezialisten von Blackbush gegeben!

Nun aber können wir mit diesen Schnüfflern nichts weiter anfangen, zumal wir herausfinden konnten, daß ihre Ziele eigentlich an Eurer Küste gelegen wären. Zudem konnten wir auch eine Summe Hansetaler ausfindig machen, die sie an verwerflicher Adresse in unserer schönen Stadt deponiert hatten. Von diesen war wohl schon einiges verbraucht, somit bereits etwas im Gange!

Mit der Auslieferung der zwei Hanseaten an Euch hoffe ich sehr zu Diensten sein zu können, um das Schlimmste zu verhindern!

Katla sei mit uns allen
Euer Getreuer zu Killarney
Collin McLaughlynn